

Vorankündigung: Kanzlei-präsentation „Pöllath + Partners“

Der CDA hat die Freude, auch in diesem Semester wieder mehrere Anwälte aus dem Münchener Büro der Wirtschaftskanzlei „Pöllath + Partners“ zu einer Kanzlei-präsentation begrüßen zu dürfen.

Datum: 19. April 2018

Beginn: 15:15 Uhr

Ort: Hörsaal 2420/Synathlon & Lavaux

Ablauf: Die Veranstaltung beginnt mit einem Vortrag zu einem aktuellen wirtschaftsrechtlichen Thema. Im Anschluss lädt die Kanzlei zu einem persönlichen Kennenlernen bei einem gemeinsamen Käsefondue im Lausanner Umland ein.

